

# reinheimer nachrichten

Mit den amtlichen Bekanntmachungen der Stadt Reinheim

...hier werden Sie informiert

Nummer 36  
07. September 2023

Einzelpreis 0,95 €



## Schützenverein Waldeslust 1919 Spachbrücken e.V.

### Großer Besucherandrang beim 2. Tag der offenen Tür des SV Waldeslust Spachbrücken 1919 e.V.

Am vergangenen Sonntag öffneten die Spachbrücker Schützen zum zweiten Mal in diesem Jahr ihre Türen und Schießstände, um interessierten Besuchern einen tieferen Einblick in die Welt des Sportschießens zu geben. Auch dieses Mal war der Andrang groß und der eine oder die andere Besucher/Besucherin musste doch einen Moment warten, um genau das zu sehen oder ausprobieren zu können, was gerade interessierte. Das Spektrum bei den Waldeslustschützen ist groß. Das beginnt schon beim jeweiligen Alter der aktiven Sportler. Aktuell sind die Jüngsten Spachbrücker Aktiven 13 Jahre und die Ältesten 85 Jahre alt. Wohlgemerkt: Das ist das Spektrum der Aktiven, also derer, die tatsächlich schon oder noch an Meisterschaften und/oder Rundenwettkämpfen teilnehmen!

Das Angebot, welches die Schützen für interessierte Besucher vorbereitet hatten, war wieder vielfältig. Die Kleinsten konnten sich mit dem Lichtpunktgewehr oder der Lichtpunktpistole ausprobieren. Wer mindestens 12 Jahre alt war und seine Eltern mitgebracht hatte oder eben selbst schon volljährig war, konnte erste Versuche mit dem Luftgewehr oder der Luftpistole im 10m-Stand unternehmen und damit das Leistungsvermögen der im letzten Jahr fertig gestellten neuen elektronischen Schießanlage testen. Auf dem 25m-Stand gab es Vorführungen zu den Disziplinen Sportpistole, Gebrauchspistole oder aber auch zu den Vorderladerdisziplinen,

die mit Sportwaffen nach historischen Vorbildern durchgeführt werden. Schließlich konnte man sich zum Abschluss noch auf dem 50m-Stand mit dem KK-Gewehr probieren. An dieser Stelle sei ein kleiner Hinweis auf das Ortsvereins- und Bürgerschießen erlaubt, das von 25. bis 29. September wieder hier ausgetragen wird. Selbstverständlich wurde auch für das körperliche Wohl gesorgt. So nutzten viele Besucher auch die Möglichkeit bei einer Tasse Kaffee und einem Stück Kuchen in den Austausch mit den Waldeslustschützen zu treten. Die Organisatoren Dirk Ruiken (1. Vorsitzender) und Marcus Väth (Kassenwart) haben sich über den zahlreichen Zuspruch aus Spachbrücken, Zeilhard, Georgenhausen und Reinheim sowie weiteren umliegenden Gemeinden gefreut und waren sich einig, dass man es auch dieses Mal wieder geschafft hat, den anwesenden Gästen eine gelungene Veranstaltung präsentieren konnte.



Interessierte Besucher informieren sich zum Schießsport auf dem 25m-Stand des SV Waldeslust Spachbrücken.